



Information "don du sang et d'organes"

publié le 06/06/2012

Mercredi 1er juin, le collège a accueilli comme tous les ans l' amicale du secteur des donneurs de sang. Ils ont pu ainsi recueillir une cinquantaine de dons et initier les élèves de 3ème aux enjeux de cet "acte citoyen" sauveur de vie comme le répète régulièrement l'[EFS](#). A noter que les élèves étaient encouragés à parrainer de nouveaux donneurs et que trois personnes se sont présentées.



Etaient aussi présents des personnes de l' [ADOT](#) pour encourager le don d'organes et dédramatiser cet acte que beaucoup hésitent à faire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.